

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones 'farma' en España ralentizan su ritmo de crecimiento en agosto

El sector comercializó medicamentos por valor de 760,9 millones de euros con el exterior, un 4,3% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Con todo, la variación interanual en julio fue del 27,6%.

PlantaDoce
22 oct 2019 - 13:00



El *farma* español sigue expandiendo su huella en el extranjero, aunque lo hace a un ritmo menos frenético. El sector exportó medicamentos por valor de 760,9 millones de euros en agosto, un 4,3% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Aunque la industria acumula siete meses consecutivos al alza, la variación interanual registrada en julio fue mucho más acentuada, concretamente del 27,6%.

De hecho, **el crecimiento de las exportaciones en agosto es uno de los más bajos de los últimos meses**, según los últimos datos publicados por el Instituto de Comercio Exterior (Icex). En el acumulado del año, la industria farmacéutica española ha realizado exportaciones por 7.698,8 millones de euros, un 11% más respecto a los

PlantaDoce.

ocho primeros meses de 2018.

Con todo, **el ritmo de crecimiento de las exportaciones en el sector farmacéutico es todavía superior a la media española**. En agosto, el país exportó productos por un valor total de 19.436,3 millones de euros, un 6,2% menos en comparación con el octavo mes del año anterior. En este sentido, la economía española acumula dos meses consecutivos registrando variaciones interanuales negativas en las exportaciones.

El sector farmacéutico ha realizado exportaciones por valor de 7.698,8 millones de euros en los primeros ocho meses de 2019

Por otra parte, **las importaciones en el sector *farma* también se incrementaron**. Según el Ices, España adquirió medicamentos procedentes del extranjero por valor de 1.066 millones de euros en agosto, un 2,4% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. De este modo, la balanza comercial referente a la industria farmacéutica continúa siendo negativa, con una diferencia de 306 millones de euros.

En el acumulado del año, la industria farmacéutica ha realizado importaciones por 9.457,2 millones de euros, un 3,7% más en relación a los datos acumulados de 2018.